

西村大臣の会見概要（関連部分のみ）

日時：令和2年3月4日（水）10:40～10:50

場所：合同庁舎8号館108号室

（大臣）TPP11について申し上げます。今朝、今年のTPP議長国でありますメキシコのマルケス経済大臣と電話会談をいたしました。私から、この夏、8月頃ということがございますけど、メキシコで開催される予定の第三回のTPP委員会の成功に向けて、我が国は副議長としてですね、メキシコをサポートしていく旨を述べました。また、この委員会は閣僚級で開催する予定であるということが先方からございましたので、私自身が参加する方向で調整をしたいという旨を伝えました。これら全体のやり取りに対してですね、マルケス大臣からは謝意が述べられたところであります。加えて、この夏のTPP委員会で、世界に向けて、自由貿易推進とそれに向けたTPPの重要性に係るメッセージをしっかりと発信できるよう、今後両国でよく連携をしていくことで一致をしました。日本が議長国となります来年のTPP委員会も念頭にですね、来年は日本が議長でありますので、そのことも念頭に置きながら、今年の議長国のメキシコとしっかりと連携を進めていきたいという風に考えております。

※記者からの質問はなし。

（以上）